

Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.



CEDIDA

Se entregaron kits de reciclaje en la población Ferrobaquedano.

Antofagasta comenzará a reciclar basura en septiembre

En el marco del cumplimiento de la Ley REP (Responsabilidad Extendida del Productor), la Municipalidad de Antofagasta iniciará oficialmente en septiembre la re-

colección domiciliaria de residuos reciclables, gracias a la implementación de un sistema puerta a puerta desarrollado en conjunto con el sistema de gestión ReSimple. El proceso comenzó con la entrega de los primeros kits de reciclaje a los vecinos que viven en la población Ferrobaquedano.